

Saint-Hélen

## Saint-Yves. Visite d'intégration au collège



*Les CM des écoles privées de Saint-Hélen et Pleudihen ont participé à deux demi-journées d'intégration dans le collège Saint-Stanislas de Plouër.*

Chaque année, Pascal Cojan, directeur du collège Saint-Stanislas, à Plouër, invite les élèves de CM des écoles de Saint-Yves, de Saint-Hélen, et Notre-Dame, de Pleudihen, à participer à une matinée d'intégration.

Celle-ci a eu lieu récemment. Les futurs collégiens ont ainsi visité l'établissement, participé par groupe aux classes de français, anglais et musique avec les élèves de sixième, et déjeuné au

restaurant scolaire.

À la suite de cette visite, le directeur a suggéré un après-midi découverte. Après un pique-nique avec les élèves plouërais, les CM ont participé à l'un des deux ateliers proposés : pêche ou football.

### « Une étape importante »

« L'entrée en sixième est une étape importante dans la scolarité d'un jeune. Elle suscite des questions, parfois un peu d'appré-

hension. M. Cojan a la volonté d'aider au mieux les élèves à prendre leurs marques, à découvrir et se familiariser avec les locaux, à rencontrer leurs futurs enseignants et à vivre une journée type du collège, explique Estelle Boixière, enseignante à l'école Saint-Yves. Nous avons noué un vrai partenariat entre nos écoles. D'autres projets sont à l'étude pour la prochaine année scolaire. »